

Rosario, 19 de diciembre de 2013

Estimados compañeros del Programa
Facultad Abierta FFYL-UBA:

El programa de extensión a través del cual ustedes brindan apoyo, realizan investigaciones y trabajos de extensión junto a los trabajadores de las empresas recuperadas, se ha convertido desde su inicio en un espacio clave para comprender y experimentar otro tipo de universidad, capaz de cooperar junto a estos movimientos sociales y políticos populares. Sus producciones han nutrido al pensamiento universitario pero también a los trabajadores de las empresas recuperadas y a otros activistas sociales.

Desde Rosario envío mi reivindicación y apoyo para que el Programa continúe vigente y pueda continuar su laborioso y comprometido trabajo junto a estas experiencias autogestivas que nacieron al calor de la crisis y permanecen vigentes gracias al esfuerzo de los trabajadores y de todo un conjunto de actores heterogéneos.

Un abrazo.

Dr. Juan Pablo Hudson
Investigador de Conicet
Autor del libro "Acá No, Acá no me Manda Nadie. Empresas recuperadas por obreros 2000-2010".